



Dürfen wir auch Sie bei uns am Stand begrüßen?

GewerbeSCHAUThal, Balsthal
1. – 3. Mai 2015

Guten Tag

Dieses Jahr haben wir uns entschieden, mit der Firma Seilerei Berger aus Laupersdorf und mit dem Startpunkt Wallierhof, Riedholz, zusammenzuarbeiten. Wir finden, dies ist eine attraktive Zusammensetzung:

- ✓ Seilerei Berger, Solothurner Unternehmerpreis 2015
- ✓ Startpunkt Wallierhof, erfolgreiche Institution für Brückenjahre
- ✓ Berufslernverbund Thal-Mittelland mit fast 70 Lernenden in über 30 Betrieben vertreten

Tagtäglich erleben wir vor Ort wie sich Ausbildungsbetriebe in der Region Thal engagieren. Wir sind darum stolz, diese Betriebe an der GewerbeSCHAUThal zu repräsentieren.

„Me gseht sich!“ heisst das Motto der GewerbeSCHAUThal.

Wir freuen uns, wenn wir Sie auch am Stand begrüßen dürfen **Tennishalle, Stand Nr. 31.**

Bis bald und freundliche Grüsse

Berufslernverbund Thal-Mittelland



Eva-Maria Stalder
Geschäftsführerin



Solothurn, 16.04.2015/ja